



## Hacer creer que ya ganó Claudia; acuérdense de Fox

por Mexico Informa | Ene 8, 2024 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios



AQUI en el CONGRESO  
JOSE ANTONIO CHAVEZ

### Compartir



El domingo 18 de febrero los opositores apuestan por la concentración de miles de mexicanos que están en contra de este gobierno.

Quieren mostrarle al gobierno de López Obrador que la mayoría del país no está a su favor y que hay una inconformidad por el daño que le está haciendo, su gobierno a México.

El ex líder nacional del PRD, Guadalupe Acosta Naranjo aceleró su llamado para respaldar esa inconformidad que quieren, en Morena seguir la misma ruta de daños con la presidencial, Claudia Sheinbaum.

Acosta Naranjo expuso que el gobierno de López Obrador quiere hacer creer que la elección de la Presidencia de México ya está resuelta y que, prácticamente es Claudia la que gobernará en el 2024.

Para ello, es un secreto a voces que una de las estrategias que ha registrado este gobierno, sin duda es la complicidad de las empresas encuestadoras que están totalmente inclinadas a Claudia.

La idea es que sus números que presentan y que se publican en los mismos medios de comunicación a modo al Presidente, (también ya alineados), se registre una ventaja de Claudia inalcanzable para la candidata del Frente, Xóchitl Gálvez.

Aunado a ello, las opiniones en los editoriales de los mismos, asegurar que la candidata del PRI, PAN y PRD anda pérdida y que no levanta, vaya un claro anuncio que ya está todo resuelto.

Naturalmente que esa es una vieja estrategia que solían hacer los viejos partidos políticos, el objetivo, sin duda era desalentar el voto de los contrarios y así mermarles números al final de los resultados.



Sin embargo, en las elecciones del 2000 se registró algo similar o, más bien una clara copia, en ese entonces contra el panista Vicente Fox. Ya lo daban por perdido, precisamente la mayoría de las casas encuestadoras que se inclinaban al priista, Labastida Ochoa. Se hablaba de una ventaja extraordinaria.

Cual fue la sorpresa que Vicente Fox barrió esas cifras y doblegó al priista, para no dejar dudas de la derrota fue el propio Presidente Ernesto Zedillo que salió, antes de lo programado para adelantar que aceptaban el triunfo de Fox. Las encuestadoras quedaron en ridículo.

Por eso los líderes opositores Alejandro Moreno "Alito", Marko Cortés y Jesús Zambrano reforzarán la difusión de la mentira de Morenas, que es una falsedad que este resuelto y su llamado será a la sociedad para sacar a este gobierno que calificaron de corrupto, mentiroso e ineficiente.

Para Acosta Naranjo ellos, los morenos no tendrán la votación que lograron en 2018 con López Obrador como candidato, que ahora tienen una candidata muy pero muy limitada, sin simpatías, sin apoyo y sin respaldo, más que el del Poder público y de los grandes medios de comunicación que quieren hacer creer que ella ya ganó.

Alito sabe que pueden darle la pelea para arrebatárle, no solo la Presidencia de México sino el Congreso de la Unión, que decir de las preferencias que se inclinan para el Frente con seis de las nueve gubernaturas, entre ellas la Ciudad de México.

Por eso el llamado que repetirán, una y otra vez a la sociedad que no está nada a favor de este gobierno, para que salga y demuestre con su voto esta inconformidad de tener un país tan destrozado por una inseguridad alarmante y los casos de corrupción al tope.

Entonces, los opositores tendrán que trabajar contra corriente para revertir esa frase Presidencial, a través de las encuestas y los grandes medios de comunicación a modo, que la elección del 2024 está resuelta.

#### **SCJN, FORTALECER AUTONOMIA, FUERA COLORES**

Para la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcel Guerra confió que las resoluciones de la Suprema Corte seguirán apegadas a la Constitución, obviamente en una clara alusión por la llegada de la morenista como nueva ministra, Lenia Batres, que fue aprobada por el Presidente López Obrador ante la negativa del Senado que preside, Ana Lilia Rivera. Y qué, al contrario, hoy más que nunca, la Corte deberá fortalecer su autonomía y funcionamiento como una de las instituciones del Estado mexicano, vaya fuera colores partidistas.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/hacer-creer-que-ya-gano-claudia-acuerdense-de-fox/>